
Mercato  immobiliare,  cresce
il clima di fiducia. Patelli:
«Ma  servono  urgenti  riforme
normative e fiscali»
Pubblicato il sentiment regionale sul primo quadrimestre 2016
nei capoluoghi lombardi. Bene il comparto residenziale, ancora
in difficoltà i settori industriali e commerciali. «Incremento
nelle transazioni, ma non nei prezzi che potrebbero subire
ulteriori contrazioni, seppur limitate»

Supersaldi a Lovere, domenica
torna lo “Sbaracco”
Per  fare  spazio  ai  capi  della  bella  stagione,  in  piazza
Tredici Martiri, i commercianti proporranno maxi offerte e
promozioni. È un’iniziativa dell’Asarco. 15 le attività che
partecipano. Appuntamento dalle 10 alle 19.30. Nel pomeriggio
animazione per grandi e piccini

Anche l’analcolico fa festa.
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Ecco le proposte dei “Giovani
Spiriti”
Concorso  tra  le  scuole  alberghiere  alla  festa  finale  del
progetto di prevenzione di Ats e Ufficio scolastico. Carissimi
(Ascom):  «Importante  iniziativa  di  sensibilizzazione».  I
vincitori e le ricette

Locazione  degli  Uffici
giudiziari,  “Palafrizzoni
dice addio a 1,4 milioni”

A  proposito  del  Tribunale  di
Bergamo e del rimborso al Comune
delle  spese  per  gli  Uffici
giudiziari,  il  deputato
bergamasco  di  Forza  Italia
Gregorio  Fontana,  afferma  che
“il  ministero  non  restituirà
quanto  promesso.  Persi  quindi
definitivamente  più  di  1,4

milioni  di  euro.  Anche  per  la  giustizia,  come  per  la
sicurezza,  cittadini  beffati  due  volte”.  Il  riferimento  è
all’interrogazione che l’onorevole ha presentato sui tempi di
rimborso  a  PalazzoFrizzoni  delle  spese  anticipate  per  la
locazione  degli  uffici  giudiziari  (Procura  e  Tribunale  di
Bergamo). “Vi è la “certezza – evidenzia Fontana – che il
governo non restituirà quanto promesso. Come minimo, solo per
il 2012, risulta che oltre 1,4 milioni di euro già anticipati
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sono  letteralmente  andati  in  fumo  e  non  saranno  mai  più
rimborsati  da  Roma”.  “Purtroppo,  ogni  volta  che  chiediamo
conto dell’operato del governo ci troviamo di fronte a dati
sconvolgenti- ha rilevato il deputato. Siamo al paradosso. Non
solo  i  cittadini  sono  costretti  a  subire  la  quotidiana
inefficienza  della  giustizia  causata  in  gran  parte  dalle
carenze della macchina organizzativa ministeriale, ma in più
essi  pagano  due  volte  un  servizio  che  dovrebbe  essere
assicurato  dallo  Stato.  Infatti,  gli  enti  locali  sono
costretti a farsi carico di oneri spettanti allo Stato. E come
già avvenuto per la sicurezza, con Comune e Regione costretti
a  supplire  le  mancanze  del  governo”.  Sulla  questione,  il
coordinatore di Bergamo di Forza Italia, Stefano Benigni, ha
aggiunto: “Fino al 2010 il ministero rimborsava anche oltre il
90% delle spese rendicontate dal Comune di Bergamo. Oggi il
dato è notevolmente crollato, infatti, la restituzione è solo
del 25,9% a saldo di quanto presentato dal Comune e così sarà,
con molta probabilità, anche per gli anni a seguire. Oltre che
a un eccessivo ritardo assistiamo a una beffa inaccettabile
che rischia di lasciare un buco nelle casse del Comune di
Bergamo di almeno 3 milioni di euro, come già emerso in fase
di discussione di bilancio di previsione 2016”.

“La polemica scatenata da Forza Italia sul rimborso delle
spese di giustizia – commenta Antonio Misiani, deputato del Pd
–  è del tutto strumentale. Come è noto a tutti gli addetti ai
lavori, non vi è mai stato alcun automatismo nel rimborso
delle spese di giustizia dichiarate dai comuni. L’ammontare
delle erogazioni è infatti legata ad una pluralità di passaggi
di verifica e agli stanziamenti disponibili nel bilancio dello
Stato e non vi è mai stato un rimborso integrale delle spese
dichiarate dai comuni. Va a merito dell’attuale ministro della
giustizia  Orlando  l’avvio  del  rimborso  delle  spese
riconosciute per il triennio 2012-2014 (che finora non erano
state pagate ai comuni!), l’accelerazione delle procedure per
i primi otto mesi del 2015 e, soprattutto, il passaggio a
carico del ministero della giustizia dal 1° settembre 2015
delle spese di gestione degli uffici giudiziari, sollevando i
comuni da un’incombenza che era stata loro affidata sin dal



1941.  Per  il  comune  di  Bergamo  tutto  questo  significa  un
risparmio  di  quasi  due  milioni  di  euro  annui.  Ricordiamo
infine all’on. Fontana e ai suoi compagni di partito che il
ministero  della  Giustizia  si  è  accollato  anche  i  costi
aggiuntivi legati all’affitto e alla gestione dei nuovi spazi
del  tribunale,  “risarcendo”  Bergamo  della  mancata
realizzazione  della  scuola  di  magistratura  (promessa
dall’allora  governo  di  centrodestra  ma  rimasta  purtroppo
lettera morta)”.

Traffico  insostenibile,
scatta la ztl nella piccola
via Castello Presati
Cambia la viabilità in via Castello Presati: si tratta di una
piccola via, alle pendici dei Colli di Bergamo, ma che tutte
le  mattine  è  soggetta  a  volumi  di  traffico  notevoli.  Via
Castello Presati è una strada tortuosa, per un tratto non
asfaltata, stretta, a doppio senso di marcia e anche priva di
marciapiede. Da tempo i residenti lamentano il fatto che la
via  pare  essere  diventata  una  scorciatoia  sulla  quale  si
scarica il traffico veicolare soprattutto nelle prime ore del
mattino: molti infatti i veicoli che la percorrono da via
Madonna del Bosco in direzione di Mozzo. Per questo il motivo
il Comune di Bergamo ha deciso di modificarne la disciplina
viabilistica,  per  migliorare  la  sicurezza  della  via
soprattutto  nelle  ore  in  cui  è  soggetta  a  un  traffico
insostenibile. Il limite di velocità passa da 50 a 30 km/h, il
transito sarà vietato ai veicoli di massa superiore a 3,5
tonnellate, ma soprattutto il transito sarà consentito ai soli
residenti tra le 7.30 e le 9 del mattino. ATB sistemerà nelle
prossime settimane la relativa segnaletica.
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Aggregazione  e  incoming,  la
Regione  sostiene  le  agenzie
viaggi che si rinnovano
Varati contributi a fondo perduto per 1,5 milioni. Soddisfatta
la  Fiavet:  «In  lombardia  il  20%  delle  imprese  attive  nei
viaggi  organizzati».  La  misura  coinvolge  anche  le  guide
turistiche. Paolini: «Così si rilancia anche la destinazione
Lombardia»

“La Toscana a tavola”, serata
a Porta Osio

Chi  vuole  gustare  una  cena
tipica Toscana, alla ricerca dei
sapori  di  una  volta  con  una
scelta  di  piatti  tradizionali,
da veri buongustai, si annoti la
data del 26 maggio, alle 20. Il
locale  Porta  Osio,  a  Bergamo,
guidato da Pier Aresi, propone

infatti la serata “La Toscana a tavola” con un menù ad hoc. Si
parte  con  Crostone  di  pane  con  fegatini  di  coniglio,  a
seguire La nostra Panzanella, quindi I Pici del Pastificio
Morelli con sugo d’anatra, timo e pecorino e, infine, l’Arista
di Cinta Senese con crema di carote e lavanda. Lo Zuccotto a
modo  nostro  con  cioccolato  fondente  e  canditi  chiude  la
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proposta insieme al Caffè e cantucci. Il prezzo a persona è di
35  euro,  bevande  escluse.  La  serata  é  organizzata  per  un
numero  massimo  di  35  persone  ed  è  quindi  gradita  la
prenotazione.Informazioni: Ristorante-Enoteca Porta Osio, via
G.B. Moroni 180, info@portaosio.net – Tel. 035-219297

Lo chef Gritti e i vini di
Tellurit sostengono “La Casa
di Leo”

Ezio Gritti

«A distanza di sei anni dalla nostra nascita, in Eos siamo
pronti a costruire La casa di Leo, una struttura ricettiva per
le famiglie dei bambini ricoverati nell’ospedale di Bergamo».
A parlare è don Andrea Pedretti, anima e presidente della
onlus, che aggiunge: «Costruire una struttura di questo tipo
ci  sta  impegnando  ad  organizzare  iniziative  ed  eventi  di
raccolta fondi e uno dei primi passi è l’ “Appuntamento con le
stelle”, organizzato insieme allo chef Ezio Gritti, la cui
stella diventerà un tutt’uno con quella di Eos».

L’appuntamento è per sabato 11 giugno, a partire dalle 16, con
ritrovo  in  piazza  Mercato  delle  Scarpe  (di  fronte  alla
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funicolare) da dove partirà un affascinante tour attraverso i
vicoli più sconosciuti di Città Alta guidati dall’eclettica
dialettica di Lucio Pesenti, conoscitore e cultore del tempo
che fu. «Alle 18 ci incontreremo con tutti i partecipanti –
conferma Susanna, mamma di Leonardo Morghen, da cui prende il
nome la Casa di Leo e membro di Eos – in un luogo affascinante
e  suggestivo:  la  Dimora  delle  Donnole,  un  B&B  in  via
Castagneta 37 che metterà a disposizione il suo giardino per
l’occasione». Lo chef stellato Ezio Gritti, cuoco e sommelier
bergamasco che ha costruito il suo successo proprio in Città
alta  all’“Osteria  di  via  Solata”,  reduce  dalla  felice
esperienza a Bali, torna a Bergamo mettendo a disposizione la
sua competenza, la sua professionalità e il suo cuore per
questo  apericena  solidale.  Il  buon  vino  sarà  offerto  da
Tellurit, azienda locale di recente costituzione ad opera di
Fabio Leoncini, imprenditore brillante e caparbio che aderisce
ai  viticoltori  indipendenti  di  “Sette  Terre”,  che  così
commenta l’evento: «È un piacere mettersi al servizio di un
progetto  di  così  grande  respiro  e  poter  contribuire
concretamente  alla  realizzazione  della  Casa  di  Leo».

Fiva,  dagli  ambulanti  un
plauso alla Regione
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Grande partecipazione degli operatori ambulanti all’assemblea
generale  di  Fiva  Confcommercio  Lombardia  –  di  cui  è
coordinatore  il  bergamasco  Mauro  Dolci  –  e  Apeca,
l’associazione  degli  ambulanti  milanesi,  che  ha  visto  la
presenza  del  vice  presidente  vicario  di  Confcommercio
Lombardia  Renato  Borghi,  dell’assessore  allo  Sviluppo
Economico  di  Regione  Lombardia  Mauro  Parolini  e
dell’europarlamentare  Stefano  Maullu.

Al  centro  dell’attenzione  la  legge  del  commercio  su  aree
pubbliche e sagre di recente approvata dal Consiglio Regionale
lombardo  (ricordiamo  che  il  provvedimento,  recependo  la
Direttiva Bolkestein, attua le disposizioni dell’intesa fra
Stato  e  Regioni  e  prevede  la  riassegnazione  dal  2017  dei
posteggi dei mercati con un criterio assolutamente prioritario
di professionalità acquisita dagli ambulanti calcolata sulla
base dell’anzianità d’impresa e di posteggio).

Il presidente di Apeca e Fiva Confcommercio Giacomo Errico ha
sottolineato la capacità di ascolto della Regione «che ha
saputo trasformare l’attenzione per i problemi del commercio
in una legge che dà più certezze agli ambulanti. Un lavoro
fatto  con  intelligenza  e  competenza  dall’assessore,  dagli
uffici  della  Regione  e  poi  anche  dai  consiglieri  di
maggioranza e opposizione che hanno votato tutti assieme la
legge. Il rinnovo di 12 anni, poi, per le concessioni offre
garanzie concrete alle nostre aziende».
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Reti  d’impresa,  GoInBergamo
in evidenza a Roma
In occasione della presentazione del bando “Reti d’impresa tra
attività  economiche  su  strada”,  Confcommercio  Lombardia  ha
illustrato  in  Confcommercio  Roma  l’esperienza  delle  reti
d’impresa  del  settore  commercio  costituite  in  lombardia.
Durante l’incontro sono state illustrate le esperienze di MB
Circle, Alberghi la Milano che Conviene, Valtellina in Tavola
, Photop, Varese Food & Welness, Viviseregno e GoInBergamo.
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